

Compte rendu de l'assemblée du 25 avril 1914, p.m.

Sont présents: Son Honneur le Maire Médéric Martin; MM. les Commissaires Hébert, Côté, Ainey et McDonald.

Après délibérations, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil comme suit:

"Conformément aux dispositions de la loi 21 L, section 3, de la Charte de la Cité, qui se lit comme suit:

"Il appartient aussi au Bureau des Commissaires, après que le Contrôleur a fait son rapport au Conseil, conformément à l'article 335 A de la Charte, de préparer le Budget des crédits supplémentaires le ou avant le 1er mai de chaque année, et les dispositions du paragraphe précédent s'appliquant "mutatis mutandis" au Budget supplémentaire."

Attendu que par le rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, qui devait être présenté à la séance du Conseil tenue le 15 avril dernier, il est démontré qu'une somme de \$1,509,199 est disponible pour les fins du Budget supplémentaire;

Attendu que par suite des différents retards apportés dans l'assermentation des Commissaires, il a été impossible au présent Bureau des Commissaires d'étudier ce Budget pour pouvoir le soumettre en détail au Conseil;

Attendu que par l'opinion de l'Avocat en Chef de la Cité, en date du 25 avril 1913, il est déclaré que le Budget supplémentaire peut être adopté en bloc;

Votre Bureau recommande que la somme de \$1,509,199 soit mise à sa disposition pour les différents besoins des départements.

Votre Bureau déclare en outre que ces crédits ne seront dépensés, qu'après qu'un rapport aura été fait au Conseil à cet effet, qui pourra être amendé comme tous les autres rapports.

Adjournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Report of meeting held on the 25th April 1914, a.m.

Present: His Worship Mayor Médéric Martin, Chairman; Commissioners Hébert, Côté, Ainey and McDonald.

1.—After deliberation, it was

Resolved: That a report be made to Council as follows: In accordance with the provisions of the Art. 21L, section 3, of the City Charter, which reads as follows:

"It alike devolves upon the Board of Commissioners, after the Comptroller has made his report to Council, in accordance with article 335a of the Charter, to prepare supplementary estimates on or before the 1st of May of each year, and the provisions of the foregoing paragraph shall apply mutatis mutandis, to the supplementary estimates."

Whereas by a report from the City Comptroller and Auditor, which was to be presented to Council on the 15th April last, it was shown that a sum of \$1,509,199 is available for the purposes of the supplementary budget;

Whereas owing to the repeated delays in swearing in the Commissioners, it was impossible for the present Board of Commissioners to consider the said budget in order to submit the same in detail to Council;

Whereas according to the opinion of the Chief City Attorney, dated the 25th April, the supplementary budget can be adopted "en bloc";

Your Board recommends that the sum of \$1,509,199 be put at its disposal for the different needs of the departments.

Your Board states however that these appropriations will be spent only after a report has been made to Council to that effect, and which can be amended as all the other reports.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.